



Nr.
103/2020

Datum:
28.05.2020

Wöchentliche Biomüllabfuhr ab 6. Juli

Die wöchentliche Biomüllabfuhr startet in diesem Jahr aufgrund der coronabedingten Situation erst ab dem 6. Juli 2020. Der wöchentliche Abfuhrhythmus endet dafür nicht Ende September, sondern wird verlängert bis Anfang November.

Aufgrund der Corona-Pandemie wurden Maßnahmen getroffen um die Grundversorgung bei der Müllentsorgung im Landkreis Esslingen sicherzustellen. Dazu gehörte u. a., dass feste Abfuhrteams gebildet wurden, um bei einer Infektion und der damit verbundenen Quarantäne möglichst wenig Personal zu verlieren. Dies hätte dann durch externes Personal ersetzt werden müssen, was damals die Gefahr einer Einbringung des Virus in den Betrieb zur Folge gehabt hätte.

Außerdem war es damals wegen der Reisebeschränkungen nicht möglich, die für die Sicherstellung der wöchentlichen Biomüllabfuhr notwendigen ausländischen Arbeitskräfte zu rekrutieren.

Daher wurde in der Hochphase der Pandemie entschieden, aufgrund der damals geltenden Beschränkungen und zu Sicherstellung der Müllentsorgung die wöchentliche Biomüllentsorgung von Juni bis September für dieses Jahr auszusetzen.

Nachdem die coronabedingte Situation sich zwischenzeitlich verändert hat und die Reisebeschränkungen nach und nach aufgehoben werden, hat der Abfallwirtschaftsbetrieb erneut mit der beauftragten Firma Scherrieble Gespräche geführt mit dem Ziel, doch noch für diesen Sommer die einwöchige Biomüllabfuhr zu erwirken.

Das Unternehmen hat inzwischen bestätigt, dass die vertragsgemäße wöchentliche Biomüllabfuhr ab Anfang Juli möglich ist.